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      Savigny, le 6 juin 2019. 
 

COMPTE RENDU 
 

Réunion de BUREAU 
 
Le jeudi 6 juin 2019 à 20h00 à Savigny en Septaine, les membres du bureau se sont réunis.   
 
Présents : 
Mme CHEVESSON Fabienne, M. CHEVESSON Pascal, M. JOYEUX Alain, Mme VOTAT Marie-
Christine, M. RAYNAUD Alain 
Invités : M. JOULIN François 
Excusé : M. BERGER Michel 
Secrétaire de séance : Mme Fabienne CHEVESSON 
 

= := := ::= := := := := 
Rappel de l’ordre du jour :  
- Bilan concours 3D 2019 
- Inscription équipes 3D Ligue et CF 
- Changement des pailles extérieur et mousses intérieur 
- Clôture de la saison 2018/2019 (entraînements) 
- Bilan de l'année 2018/2019 
- Objectifs saison à venir 
- Date AG 
- Questions diverses 
 

:- :- :- :- :- :- :- :- :- : 
 

1 – Bilan concours 3D 2019 : 
Bénéfice de 1447,32€ (voir ci-joint). 
Dans l’ensemble les gens étaient satisfaits du parcours. Aucun des grands clubs n’a joué le jeu. 
Actuellement 2247€ en caisse (trésorerie) sans la subvention d’Avord (400€) (voir synthèse du compte ci-
joint). 
2 – Inscription équipes 3D Ligue et CF : 
Inscription d’une équipe féminine, deux équipes masculines : pour le ligue. 
Nous enverrons un message à toutes les personnes susceptibles de participer à l’équipe et nous verrons en 
fonction des réponses et des résultats. 
3 – Changement des pailles extérieur et mousses intérieur : 
Les pailles extérieures sont détériorées et il serait nécessaire de les changer avec les mousses que nous 
avons en stock. Le matériel est au club. 
Samedi 29 juin le matin découpe des mousses à 8h30 pour ceux qui le peuvent rendez-vous au local 
technique d’Avord à notre hangar. 
Pour la cible intérieure nous verrons cela en septembre. 
4 – Clôture de la saison 2018/2019 : 
Fin des entraînements pour les jeunes mercredi 12 juin. Les jeunes souhaitant continuer les entraînements 
viendront avec les adultes. 
5 – Bilan de l’année 2018/2019 : 
Le bénévolat pour aider aux organisations de concours a été positif. 
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Les différentes manifestations (anniversaire du club) ont été bénéfiques et une bonne publicité pour le 
club. 
Par rapport à l’entraînement des jeunes ceci pose question car cette année peu de jeunes sont venus au 
club et ils ne restent pas. 
Pour les adultes la difficulté est la même. 
Constat est fait que le nombre de licenciés diminue fortement. 
6- Objectifs saison à venir : 
Développement (plus de licenciés)… 
Le Président arrêtera ses fonctions en juin 2020 lors de l’élection du bureau.  
7 – Date AG : 
Le 6 septembre à 20h à la maison des jeunes. 
8 – Questions et informations diverses : 

- Lundi 17juin à 19h mairie d’Avord réunion pour les créneaux horaires de l’occupation de la salle 
d’entrainement. On demandera les mêmes créneaux horaires que cette année. 

- Forum des associations le 7 septembre. Préparation de flyer pour distribuer dans les écoles 
(Avord, Savigny, Baugy, Villequiers, Farge, Villabon). 

- Mathieu MEIER se marie le 6 juillet et invite les licenciés à la bénédiction et vin d’honneur 
(invitation affichée à la salle d’entraînement). 

- Christine souhaite inviter les licenciés chez elle le 20 juillet. Elle enverra des invitations. 
 

Séance terminée à 9h45 
 

   Le Président,        Le secrétaire de séance, 
Pascal CHEVESSON        Mme CHEVESSON Fabienne 
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